



Message de l'Action de grâce

Par Mgr Noël Simard

11 octobre 2021

Il est juste et bon de rendre grâce !

C'est déjà l'automne, le temps des récoltes, le temps d'une nature qui s'habille de mille couleurs et qui nous invite à l'admiration et à la contemplation.

Dans un contexte d'une pandémie qui ne finit plus et qui met à dure épreuve notre patience et notre sérénité, il est important, voir vital, de porter un regard renouvelé sur la nature, sur les gens, sur les évènements. C'est nécessaire pour retrouver le sens de la gratitude.

Puisse la fête de l'Action de grâce susciter en nous l'émerveillement et la gratitude pour tous les soins de santé et les services essentiels rendus par des gens courageux et dévoués ! Puisse cette fête tourner notre regard vers Dieu pour reconnaître tous les biens dont Il nous comble et Lui rendre grâce pour tous ses dons tant matériels que spirituels !

Merci à la vie et merci à Dieu qui donne avec largesse !

Merci à vous tous, chers diocésains et diocésaines !

Bonne fête d'action de grâce et avec ma bénédiction,

+ Noël Simard
Évêque de Valleyfield